



新しい年の幕開けです。皆さんは、新春をすがすがしい気持ちでお迎えのことと思います。

新年のスタートにあたり、男女14人の新成人のかたがたにお集まりいただき、幸田町の将来像などを語っていただきました。なお、内容は要約してあります（本文敬称略）。

問合せ 企画情報課情報係 ☎62-1111（内線324）

幸田町って

どんなまち？

まず、皆さんが感じる町への意見をお聞きしたいと思います。

宮本 幸田駅に普通電車しか停車しません。岡崎で乗り換えないとならなく不便です。

太田 高齢者が増加していますが、幸田駅のバリアフリー化が進んでいません。車椅子での利用ができるようエレベーターの設置などはしないのですか。

町長 幸田駅には、まだ一部の快速電車しか停車しません。すべての快速電車が停車するには乗降客数や相見駅の問題も関係してきます。エレベーターの設置については検討もしましたが、駅舎内のスペースの関係があり現状では難しいです。しかし、人にやさしい駅を作らなければいけないと思っています。

成瀬 大型店舗などは周りにできてきました。相見駅はいつできるのですか。

町長 もう少し周辺が都市化してこないといけないと思っています。相見駅の設置は町の最重要課題のひとつでもあります。

柳生 相見周辺の田んぼはなくなってしまうのですか。

町長 事業は自然を大事にしながらすすめています。区画整理は50%を

実施しており、来年4月ごろから住宅が建ち並ぶ予定です。

長嶋 坂崎小学校区は学年1クラスしかなく、人口も増えていないのですか。

町長 坂崎と豊坂学区が減る傾向にあり心配しています。坂崎では京ヶ峯に特別養護老人ホームもできましたので、民間にお願いして宅地開発を進めていきたいと考えています。

長谷 三ヶ根駅前付近の国道に信号が多く、車がスムーズに進めませんが、町長 地元要望により設置しましたが、交差する道路などについて再検討する必要がありますと考えています。

岩瀬 都会では障害者のかたもどんな街に積極的にできてきています。幸田でもそういった環境づくりが必要だと思っています。

鈴木（真） 看護の専門学校に行っていますが、お年よりとものと接することができたらと思います。

鈴木（伸） 図書館が午後5時に閉館してしまうので、なかなか利用できません。8時ごろまで開館時間を延長してほしいです。できれば休みの日だけでもと思います。

平岩 幸田駅前にコンビニがほしいです。

成瀬 名鉄バスが1時間に1本しか停まりません。また、福祉巡回バスも本数が少なく利用しにくいのです。そのため、駅への交通手段がありません。

町長 福祉巡回バスは町内の施設を



長嶋 弥生さん
坂崎区

長谷 最近、町内でも車上ねらいなどが増えています。しかし、パトカーの巡回などあまり見かけることがあります。

日高 岡崎市と合併しないのに町のゴミなどは岡崎市に処分してもらっています。合併しないのならすべてのことが自分でできるようでないといけないのではないのでしょうか。

町長 幸田町の場合、隣接する岡崎、西尾、蒲郡との交流関係もあり、現在、ゴミは岡崎市へ、下水道の南部地域は蒲郡市へ、火葬場は蒲郡や西尾などへお願いしています。

合併問題についてはただちに町民の合意を得られないので、もう少し時間を掛けて考えていきたいと思っています。



小野 実久さん
久保田区

結んでいます。医療団地などへはいけるようになっておりますが、もう少し利用しやすいコースを検討します。



平岩 佐織さん
坂崎区

皆さんは幸田町が将来どのようなまちになってほしいと思いますか？

幸田町の未来像

町長 近年、ひったくりや窃盗などの犯罪が増えています。また、外国人犯罪も増えてきています。交番の増設を特に幸田小学校区に要望していますが現状は難しい状況です。警察では手におえないのも事実であり、市民パトロールなどの方法で、自分たちの地域は自分たちで守っていくことも必要であると考えます。



柳生 見優さん
大草区



日高 智弘さん
市場区

三浦 今回、資料を見て町のイベントの多さにびっくりしました。広報を見なかったり、情報が入らず参加していないものが多かったです。私たちの年代が関心を持てるイベントを実施していただきたいです。小中学生までは親や友達と一緒に参加もしましたが、高校生になると地元から離れたりして参加しにくい年代になります。子どものころの思い出を求めて、友達と一緒に参加できるようなイベントを行ってほしいと思います。



宮本摩衣子さん
大草区



成瀬さやかさん
鷺田区

町長 私たちのころは青年団があり、同年代は何らかの形でつながりがあります。



鈴木真美代さん
海谷区



長谷 巧さん
海谷区

「駅に降りてみたい、幸田に行つてみたい」と思われるような企画を何かしてはどうでしょうか。日高 イベントに参加しにくいのは、

りました。現在は学校なども町外に行ったりしており、交流は難しい面があります。宮本 小中学校のころは、いろいろ地域の人たちとの関わりが多かったです。しかし、私たちの年代になると関わりも少なくなり、イベント参加も難しくなってきました。イベントとしては、豊田おいでんまつりなどは参加して楽しく、魅力的だと思いました。伊藤 安城の七夕まつりも若者が参加しやすいイベントだと思います。彦左まつりはそれに比べて少し魅力がないと思います。幸田には日本の大動脈の東海道本線が通っています。また、国道も248号線、23号線が通っています。地の利を活かして



三浦 繭子さん
市場区



伊藤 英則さん
里区

みたく、と思われるような企画を何かしてはどうでしょうか。日高 イベントに参加しにくいのは、



岩瀬 藍子さん
里区



鈴木 伸弥さん
岩堀区

大人がやるからということもあると思います。企画から自分たちで考えることができればもう少し違ってくるのではないのでしょうか。僕たちの同世代にもっとアピールしていつてはどうかと思います。小野 いろいろな人に声を掛けてほしいです。役員さんだけでなく幅広い人に参加していただけるようにしてほしいと思います。いろいろな意見を反映していくためにも今回の幸田中学校の成人式の運営スタッフは当時の生徒会の役員とは違うメンバーで行っています。太田 大学の学園祭は実行委員会形式で行っています。自分たちで企画しお店を出したり、ステージに参加したり、学園祭の雰囲気を取り入れて若者の参加を呼びかけてみてもらいたいと思います。岩瀬 便利になることはいいですが、



太田 玲子さん
大草区

第57回 幸田町成人式

2005.1.10(MON)

AM9:30...OPEN AM10:00...START

町民会館 さくらホール

【新成人データ】(H16.12.1)

▷男性...204人 ▷女性...180人 ▷合計...384人

自然が破壊されることもないようにしてほしいです。外から幸田町へ帰ってくるホッとします。都会化もいいですが今のふるさとの匂いを残してほしいです。幸田に引き続き住みたいです。町長 皆さんが幸田町に愛着を持ってみえ、将来を考えてくれていることを嬉しく思います。今回いただいたご意見を参考に、より良いまちをつくるため最大限の努力をしていきたいと思えます。本日は長い時間ありがとうございました。